



REPOSICIÓN DE BECAS TIC.

Reponen equipos computacionales a los estudiantes damnificados

● En la Seremi de Educación se realizó la segunda entrega de computadores, como parte de la reposición de Becas TIC, a 40 estudiantes de las comunas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana que perdieron sus equipos recibidos el 2023 producto del megaincendio. Estuvieron presentes la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga; el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, y el director regional de Junaeb, Tomás Morales. Se identificó a potenciales estudiantes que requerían un segundo equipo computacional efectuando un proceso de validación. 